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大型 177,881 ｍ
3 93.4% 200,000 ｍ

3 92.9% 引合 111,049 ｍ
3 861.5%

小型 26,002 ｍ3 93.4% 30,000 ｍ3 102.1% 成約 98,609 ｍ3 837.8%

計 203,883 ｍ3 93.4% 230,000 ｍ3 94.0% 契残 4,314,819 ｍ3 81.8%

（出荷数量） （引合、成約、契残）
８月（実績）９月（想定）８月（実績）

働き方改革ワーキング

「完全週休2日制導入に向けた取り組み再開」

西森 幸夫

 令和 5 年の通常総会において、平
成 23 年に選任頂いた副理事⾧兼営

業委員⾧を退任致しました。「まど
（214 号）」に営業委員⾧就任の緊張
感溢れた一文を掲載して頂きました。

今回の退任後に適時にかなった「ま
ど」への原稿依頼を頂戴しましたの
で退任のご挨拶をさせて頂きます。 

この 12 年間、吉野元理事⾧、斎藤

前理事⾧のもと自分なりに職務を全
うすることができたと手前味噌に思
っています。お二人の適切なご指導

に感謝申し上げたいと存じます。 
この間、心掛けてきたことは、これ
までの執行部の方々もそうであった

ように「力と政策」の継承でありま
す。 

「力」といえば、資金力が先ずは浮

かんできますが、やはり団結力が最
上位だと信じています。小異を捨て

て大同につくではなく、夫々の会社

経営を尊重し譲り合いの精神を持っ
て団結を高めていくことがより良い

と思います。 
「政策」とは、高品質な生コンクリ
ートの安定納入を前提に私たちの経

済的地位の向上を目標とした諸施策
の立案であると捉えています。業界

を取り巻く状況をしっかりと把握・
分析し、その上で対策を立てる。更

にユーザーや登録販売店により理解
を頂けるように資料を作成し、説明
を丁寧に実施することが肝要であり、

加えて、ユーザーや登録販売店にと
ってもメリットがあることが枢要と
捉えています。また、老婆心ながら
生コン業界の常識が世間のそれとず

れていないのかと時折振り返ること
も必要だと思います。 
 「力」と「政策」をしっかりと嚙み

合わすことが不可欠であり、これに
より、様々な課題を克服する事とな
る諸施策の実行が可能になると信じ

て務めてまいりました。 
 生意気にも至極当然の事を書き連

らねましたが、組合員、登録販売店

及び関係各位の皆様にご理解ご協力
を賜り、また、協組スタッフに支え

て頂きましたこと末筆乍ら衷心より

感謝申し上げる次第です。 
今後とも理事の一員として、協組運

営に参画してまいりますのでご厚誼
のほどよろしくお願いします。 
（城北小野田レミコン㈱  

代表取締役） 

 当協組では、2019 年 4 月に働き方改
革ワーキングを発足させ、週休 2 日制導
入への取り組みを開始し、組合員各社や
施工者側への実態調査の結果を踏まえ、
当初は 2021 年度末までの間に導入開始
を目標とする基本計画を策定しました。 
 その後、関係者との協議を行い、対外
PR 実施内容・方法等の検討準備を進め
て参りましたが、施工者側の週休 2 日制
導入に関する取り組みの進展状況は、特
に建築工事を主体とする民間工事発注
現場については取り組みが進んでいな
い実態を確認したことにより、2022 年
3 月 14 日に開催した理事会において、
導入開始予定時期を「2024 年 4 月 1 日
以降を目途とする。」旨の報告を行い、
関係各方面へのヒアリング・協議や組合
員への実態調査を行い、改めて導入に向
けた PR 実施内容・方法を取り決めるこ
ととしておりました。 
 今般、2024 年度から建設業全体に適
用される時間外労働の上限規制の実施
を踏まえ、当協組として「完全週休 2 日
制導入」に向けた具体的な取り組みを進
める為、ワーキングメンバーを再編成の
上で活動を再開し、本年 8 月 28 日に開
催した理事会において以下のとおり今
後の取り組みに関する報告が為されま
した。 
 
１. 導入開始予定時期 

2024 年度を試行期間として、「2025
年 4 月 1 日以降導入」を目標とする。 
 
２.組合員各社休暇日の範囲確定 

「土曜・日曜・祝祭日完全休日」を前
提として取り組む。 

３. 組合員へのアンケート調査実施 
2019 年度にアンケート調査を実施し

ているが、4 年経過していることから改
めて組合員へのアンケート調査を実施
することとする。（既に組合員各社に発
信しております。） 
【調査項目】 
 (1)完全週休 2 日制実施に対する意見 
 (2)完全週休 2 日制実施に対する不安

材料 
 (3)東京協組に期待する PR 活動の内容
 (4)完全週休 2 日制にした場合の従業

員の増減 
 (5)休日稼働した場合の工場経費 
 (6)完全週休 2 日制にした場合の輸送

費への影響 
 
４. 今後の要検討実施内容 

   アンケート調査の結果を集計後に、以
下事項について具体的内容及びスケジ
ュール等の詳細を取り決めることとす
る。 
 (1)打ち出し時期 
 (2)土曜日休日割増料金設定要否につ

いて 
 (3)関連業界団体への説明(全生連・東

京都工組・卸協・日建連) 
  (4)登録販売店への協力要請 
 (5)資材納入業者への協力要請 
 (6)ゼネコンへの PR 活動 
 (7)報道機関への広報活動 

   
「完全週休 2 日制」の実現は、生コン産
業における人材確保の観点からも業界
共通の喫緊の課題でありますので、鋭意
取り組んで参る所存であります。 
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東京生協ニュ－ス：

八木沼 新

（やぎぬま あらた 中学1年生）

東﨑 蒼

（とうざき あおい 小学4年生）

坂本 誠馬

（さかもと せいま 小学4年生）

髙橋 穂乃果

（たかはし ほのか 中学2年生）

西川 慶次

（にしかわ けいじ 小学5年生）

廣瀬 佳奏

（ひろせ かなで 中学3年生）

廣瀬 衣織

（ひろせ いおり 小学6年生）

 私は、毎年夏野菜を育てていま
す。ナスやオクラ、キュウリ、トマ
トなどを育ててきましたが、今年
の夏は今まで育てたことがないピ
ーマンを育てることにしました。 
 日を追うごとに少しずつですが、
成⾧していくピーマンを見るのが
とても楽しかったです。ピーマン
を育ててきた私には、少しだけの
この成⾧が大きく感じられました。 
 実際のところ、いつも食べてい
るあの青々としたピーマンは、完
全には熟していません。そのため、 
中の種も完成していないので、種 

 
 
をまいても発芽しません。なので、 
これからはピーマンを枝につけた
まま熟れさせて、発芽できる種に
育てようと思っています。そして、
来年その種からまた育ててみたい
です。 
 まだ、たくさんのつぼみが顔を
出して辺りを見回しています。こ
のピーマンが終わりを迎えるまで、
見守っていこうと思います。 
(川崎徳山生コンクリート㈱ 

 髙橋扶美子氏 ⾧女） 

 私は、夏休みに家族で東京ディ
ズニーシーに行きました。ちょう
どディズニーランドが四十周年
を迎えたため、ディズニーシーで
も四十周年の装飾やグッズがた
くさんありました。 
 いつもは、待ち時間が⾧い、ト
イストーリーマニアに乗ること
ができてよかったです。ほかにも、
インディージョーンズやアクア
トピアにも乗りました。タワーオ
ブテラーにも乗りたかったです
が、妹が怖がっていけなかったの
が、悲しかったです。 
 お昼は、ケープコッドクックオ

フに行き、ハンバーガーセットを
頼みました。またそこで、ダッフ
ィーのスーベニアのランチケー
スを買ってもらいました。 
 夜、七時二十分ごろから見られ
る、「ビリーヴ！～シー・オブ・ド
リームス～」を見ながら、「リトル
グリーンまん」を食べました。初
めて見たのですが、周りのプロジ
ェクションマッピングや演出が
すごくきれいで、感動しました。
また見に行きたいです。  
(㈱内山アドバンス 

 廣瀬裕紀氏 ⾧女) 

僕の私の夏休み①
野中 大暉（のなか だいき 中学2年生）

 
 
 
 
3 年の終わりに友達が転校した。 

その友達に会いに今年の夏休みは
秋田へ行った。 

東京を出発して、まずは田ざわ
湖へ向かった。そのと中で、ぼく
の大好きな岩魚の塩やきを食べま
した。とてもおいしかった。キャ
ンプ場に着く前に車の中から田ざ
わ湖を見た。水の色がとてもきれ
いな青でびっくりした。こんなき
れいな青をぼくは見たことがなか
った。そして、キャンプ場では弟

と一緒にサイクリングをしたり、
自分の家でかっている犬達を連れ
てドックランで走ったり、温泉に
入ったりしてとてもじゅう実した
キャンプだった。 

帰り道に秋田に転校した友達に
会いに行った。友達はぼくとの再
会を楽しみにしていてくれてとて
もうれしかった。友達の家の周り
は、見わたすかぎり畑で自然が広
がっていた。とても大きなイチョ
ウの木が立っぱだった。ぼくが住
んでいる町とはちがう景色があっ
ていん象的だった。また友達に会
いに行きたいと思った。 

(㈱トウザキ 東﨑瞳氏 次男) 

 
 
 
 
 
僕は今小学校 5 年生です。 

年⾧からサッカーを始めました。 
今年の夏は、沢山の試合や、外部
での練習に参加しました。 

まずは川崎市のサッカーやっ
てる 5 年だけが参加するサマース
クールというのに行きました。1
週間毎日みんなと電車に乗って
川崎駅の方まで行きました。その
練習会では必ず最初に 30 秒、1 分、
2 分とリフティングをやります。
それでチーム分けをします。僕は

中々リフティングが出来なくて
チームの中でも 1 人しかクリアで
きませんでした。 
とても悔しかったです。 
その友達が、リフティングだけで
上手い下手を決めるのはおかし
いよねと言っててそんなこと言
えるなんて凄いなとおもいまし
た。 

次 に ク ラ ブチ ー ム の 合 宿 に
4.5.6 年の仲間で 2 泊 3 日で行き
ました。合宿は山梨県の本栖湖と
いうところでした。縄跳びから始
まり基礎練や、試合などしました。 
初日にはスイカ割り、2 日目には
BBQ、コーチ達の出し物もあり地
獄の練習でしたがたのしかった

です。 
最後の日に試合をして優勝した
のでティシャツをもらいました。
嬉しかったです。 

これからの目標はトレセンで
試合にでることです。頑張りたい
です。 
(溝口瀬谷レミコン㈱  

西川佳織氏 次男) 

 
 
 
北海道までずっと車の中にいる

のは嫌だなぁ。そう思いながら僕
は車に乗りました。 
車に乗って僕はすぐに寝ました。 
少し寝づらかったけど、そこは我
慢。 

目を覚ますとそこは、青森でし
た。外へ出てみると風が強くて涼
しい海のフェリー乗り場でした。 

青森からはこだてのフェリーは
4 時間で、あまり寝られなくてひ
までした。 

 

 
 
 
北海道に着くとまず思ったの

は、北海道は土地が広いから道路 
が大きいなぁということです。ま
ず五りょうかくへ行きました。近
くのてんぼう台にのぼって上から
見ると星がたでした。きれいだな
と思いました。 

次はエスコンフィールドという
野球場です。新しい球場で、見て
いて一生の思い出になりました。 

帰り、フェリーで青森に着いて
車で家に着いた時、夏休みで 1 番 
 

 
のおもい
でになっ
たなぁと
思いまし 
た。運転
してくれ
たり案内
してくれ
た親に感
しゃして
います。 
 
 
(㈱トウザキ 坂本由佳氏 三男) 

 
 僕の通っている共栄学園中学
高等学校は、この夏東東京代表
で甲子園出場を果たしました。
僕の家族は共栄の初戦を見るた
めに、大阪の、阪神球場まで行
きました。 

試合の時間になり、友達や家
族と共に太陽が照りつける中、
声を張り上げて応援しました。
初戦の相手は福島の甲子園常連
校、聖光学院。四回表までは点
数が動くことなく、順調に立ち 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
回れていた共栄学園。しかし四 
回裏に聖光学院のスクイズが成
功し、そこから徐々に崩されて
行き、三点返しましたが、九対
三で敗れてしまいました。 

試合結果は残念でしたが、精
一杯応援をしたし、お土産も買
えて、初めての大阪旅行は、す
ごく楽しかったです。 
(吉田建材㈱ 八木沼稔氏 ⾧男) 

 部活とはまた別で友達から
駅伝部に誘われ、10 月の大会
に向けて、夏休みから練習が始
まりました。 
 練習は朝の 7 時 20 分から  
9 時 20 分。練習内容は、校舎
回りや別の場所のランニング
コースでひたすら走ります。 

もともとバドミントン部に

入っていて、重なる事が多く、
駅伝の練習の後にバドミント
ン部の練習に参加しています。 
8 月にバドミントンの大会があ
り、両立はとても大変ですが、
両方とも良い結果が残せるよ
うにがんばっています。 
(三多摩アサノコンクリート㈱ 
          野中祐樹氏 ⾧男) 

 私は、夏休みで家族旅行に行き
ました。行ったところは、⾧野県茅
野市の白樺湖ビューホテルに行き
ました。 
 ホテルでは、カラオケや卓球を
して遊びました。カラオケでは、音
程を合わせるのにとても苦労しま
したが、自分の思うように歌えて
よかったです。また、卓球ではなか
なかラリーが続かず、うまくいか
なかったけど、楽しくできました。 
 二日目では、ホテルの目の前に
あったテディベアミュージアムに 
行ってきました。また自転車で、  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

白樺湖の周りを走った後、お昼を
食べたところの近くにあった、イ
チゴがのったふわふわなかき氷を
食べました。シロップがいっぱい
かかっていて、しかもイチゴがた
くさんのっていてとてもうれしか
ったです。 
 初めて、⾧野県に行って住んで
いるところと違い山の上だったた
めとても涼しく、遊ぶ場所もたく
さんあったから、また行ってみた
いです。 
(㈱内山アドバンス 

 廣瀬裕紀氏 次女) 
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東京生協ニュ－ス：

坂本 悠馬

（さかもと ゆうま 小学6年生）

池野 美織

（いけの みおり 小学4年生）

八木沼 輝

（やぎぬま ひかる 小学3年生）

廣瀬 綾菜

（ひろせ あやな 小学5年生）

 私は、去年の 12 月からバスケッ
トボールを習い始めました。バスケ
チームで 7 月 28 日から 31 日まで、
栃木県にある今市青少年スポーツ
センターへ合宿に行きました。 
 合宿中、思い出に残ったことがた
くさんありました。練習は、普段よ
りとても厳しく家に帰りたくなる
ほどでした。でも、休憩中にスイカ
やアイスをみんなで食べたり、夜に
は花火をしたりと思い出すと楽し
いことの方が多かった気がします。 

その中でも一番印象に残ったこ 
とがあります。今市青少年スポーツ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

センターはとても自然豊かな場所
でした。現地についてすぐに今まで
見たことのない大きな蛾や虫など
がいました。一番驚いたことは、セ
ミの脱皮の瞬間を見たことです。脱
皮直後のセミは、一瞬セミと分から
ないくらい白く透き通っていまし
た。大人のセミは見たことがありま
すが、脱皮の瞬間そして直後のセミ
は見たことがありませんでした。こ
んな貴重な体験ができとても印象
に残る夏休みでした。 
(三多摩アサノコンクリート㈱ 

池野友和氏 ⾧女） 

 
 
 
 
 
 
夏休みの 1 番の思い出は 100

マイルアドベンチャーです。 
これは、11 日間で 160km 歩く
というもので、僕は福岡から⾧
崎まで 180km 歩きました。初
対面の 6 年生 8 人と高校生のス
タッフ 5 人、大人 3 人がメンバ
ーでした。 

初日は 10 キロ、キャンプ場
に着いたらヘトヘトでした。2
日目は 23 キロ、猛暑日で距離
より暑さのほうがきつかったで 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
す。 

6 日目は初の休養日。すごく 
楽しみにしていました。午前中 
は⾧崎の海を見渡せる展望台に 
いきました。午後はチームに分
かれて料理対決。 
僕はメイン料理担当になりレン
コンのはさみ焼きを初めて作り

ました。なかなかうまく出来ま
した。 

7 日目 18 キロ歩きました。台
風が近づいている為コースの変
更などがありましたが、この日
の暑さもものすごくてついに熱
中症になりました。8 日目、友
達ととても仲良くなり話しなが
ら歩いていたらあっという間に
終わりました。 

11 日目の最終日は 14 キロ。 
このくらいならかなり余裕だな
と思いながら歩ききりました。
ゴールは⾧崎平和公園。みんな
の家族が迎えに来ていて、つい
にゴールしました。歩ききった
達成感をとても感じました。 
(㈱トウザキ 坂本由佳氏 次男) 

鶴見 紀奈

（つるみ きな 中学1年生）

西川 奏太

（にしかわ かなた 中学3年生）

 私は、夏休みの家族旅行でテデ
ィベアミュージアムに行きまし
た。そこで、紙に書いてある写真
と同じクマや、小物を探すクイズ
ラリーのようなゲームをしまし
た。 
 そこで、ミュージアム内を移動
しながらクマや小物を探しまし
たが、なかなか見つからず、苦戦
しました。また、クイズラリーが
一回だけだと思ったら、二回目も
あって、とてもびっくりしました。 
 ショップがあり、そこでは、誕

生石の色や誕生日、星座が書かれ
たクマのぬいぐるみやキーホルダ
ーなどがあり、そこで足に誕生石
と日付がついたクマを買いました。
また、そのクマには首のところに
星座のマークもありました。 
 私の誕生日の日付のクマが残り
一つしかなかったので、買えてよ
かったです。 
 とてもいい思い出になりまし
た！ 
(㈱内山アドバンス 
      廣瀬裕紀氏 三女） 

鈴木 路乃

（すずき ろな 中学1年生）

 今 年 の 夏
休みに、学校
で 育 て て い
た 野 菜 を 収
か く す る 体
験 を し ま し
た。 
きゅうり、唐
辛子、獅子唐、
トマト、ゴー
ヤがありま 

した。 
 野菜を収かくする前、みんな 
で雑草ぬきをしました。友だち 
と一緒に雑草をぬいていると、
通常の二～三倍ぐらいのきゅう 
りを見つけたり、大きな獅子唐
を見つけたり、ダンゴ虫の親子
や、赤ちゃんなどを見つけて、
たのしかったです。 
 野菜収かくでは、大きな獅子
唐やきゅうり、プチトマトをた

くさん収かくできました。 
しかし、ゴーヤはまだ大きくな
くて、収かくできず、残念でし
た。 
 そして最後にみんなで山分け
をして家に持ち帰りました。 
 これからも夏の間に、夏野菜
の味を楽しみたいなと思いまし
た。 
（三多摩アサノコンクリート㈱ 

野中祐樹氏 ⾧女）

僕の私の夏休み② 野中 真依

（のなか さなえ 小学６年生）

今年の夏休みは初めて友達だけ
で、プールに行きました。 
いつもは必ず大人が一緒に行って
いたので友達と行けることがすご
く楽しみでした。でもプールに着
いたら駐車場が混んでいたので
「今日は、全然遊べないかもしれ
ないかもなぁ…」と思い入場して
みたら予想通り混んでいて、場所
を取るのも時間がかかってしまい
ました。そして、皆で流れるプー
ルに行き、どのチームが早く一周
できるかや、⿁ごっこ、くるくる
回るなど、たくさん遊びました。 

気づいたらもうお昼の時間で、
皆で売店に行って焼きそばなどを
食べました。皆で食べたら楽しく
て美味しかったです。時間が経つ
に連れてだんだん人が減ってきて
朝の混雑がうそのようでした。最
後の時間まで、皆で遊べてとても
楽しかったです。夏休みの良い思
い出になりました。宿題が早く終
わればもう一度行く予定でした
が、今年は行けなそうです。また
来年の楽しみにとっておきます。 
(㈱トウザキ 鶴見香奈恵氏 ⾧女) 

早く 8 月にならないかな、、、 
私は夏休みに入る前からそう思
っていました。 
それは 8 月から半月間、私にと
ってとても大きなイベントが控
えていたからです。 

私の母の友達でイギリス人と
結婚してイギリスに住んでいる
人がいます。 
その人の家に行くと言う計画
が、今年の夏休みの 1 番のイベ
ントでした。 

楽しみにしていたイギリスで
いろいろな経験をすることがで
きました。中でも印象に残って
いることの 1 つは、「サンデーロ

ースト」と言うイギリスの伝統
的な料理を隣人に作ってもら
い、食べたことです。日本では
食べたことのない料理を食べる
ことも緊張しましたが、テーブ
ルマナーを意識して食事をする
ことが新鮮でワクワクしまし
た。 

そしてもう一つはロンドンに
あるハリーポッタースタジオに
サプライズで行けたことです。
ハリーになったような気分で楽
しめました。 

また、いつかイギリスに行く
のが私の夢です。 
(㈱トウザキ 鈴木貴子氏 ⾧女) 

 
 
 
 
 
 ぼくの兄が通っている学校が、
甲子園に出場したので見に行きま
した。そしてぼくは、野球をやりた
いなと思い野球の練習をはじめま
した。ぼくはサッカーもやってい
ます。大谷選手は、バッターとピッ
チャーの二刀流だけど、ぼくはサ
ッカーと野球の二刀流になりまし
た。野球の練習は毎日やっていて、

今日も昨日もやりました。兄と父
に、野球の練習をてつだってもら
っています。ピッチング練習やバ
ッティング練習もやってフライ練
習もやっています。ぼくは野球で
は、バッティングとピッチングが
すきで、サッカーでは、ドリブルと
シュートがすきです。じつは二才
から水泳もやっているので二刀流
ではなく三刀流でした。 
 ぼくはスポーツが大好きです。
将来は有名な選手になりたいです。 
(吉田建材㈱ 八木沼稔氏 次男) 

僕は今年中学 3 年です。中学で
はハンドボール部に入ってます。 
ハンドボールというスポーツは
狭いコートの中を行ったり来た
りを素早くし、結構激しく掴まれ
たりし、相手ゴールを狙います。 

3 年の部員は 3 人しかおらず
中々試合に出ることも少なかっ
たですが、3 年なってからはゲー
ムリーダーという、試合の中で、
みんなを動かす役割を任されて
おり、楽しい部活生活を送ってま
す。 

新人戦では 2 年生と協力しあい、
入ったばかりの 1 年生が応援をし
てくれました。前半戦はリードし

てましたが、後半戦には暑さと練
習不足のせいか、逆転負けをして
しまいました。 
母や皆が応援してくれたのに残
念でした。 

これからは 2 年生がメインにな
りますが、9 月に最後の大会があ
るのでそれに向けて練習をして
いきたいと思います。 

その後は受験生になります。そ
して行きたい高校にはハンドボ
ール部がないので入学出来たら
ハンドボール部を作りたいねと
友達と話してました。 
(溝口瀬谷レミコン㈱  

西川佳織氏 ⾧男) 
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僕の私の夏休み③

 
 
 
今年の夏、ぼくは初めて近くで花火を見ま

した。 
昼すぎに場所を取りに行きました。とても

暑いのにすごく並んでいてびっくりしました。
ぼくたちも、並んで場所を取ってから家に帰
りました。そして、夕方食べ物と飲み物を持
って花火大会を見に行きました。いつもは、
家のベランダから見ていて下の方や横は見え
ない所もありますが、近くだととても大きく
てきれいでした。最初はおなかに、ドンッと

ひびいてとてもでっかい音にびっくりしまし
た。 

花火は、いろいろな形をしていました。ど
うやって形や色や大きさなどが、変わる花火
を作るのかなと思いました。周りの人がねて
見ていたので、ぼくもねてみました。すると、
とても迫力がありました。最後の花火がはげ
しく打ち上がり、めちゃくちゃでおもしろく
見えて一番好きでした。いつも花火大会は、
見ながら食べる事が楽しいけど今回は花火を
見る方がとても楽しいと思いました。また見
に行きたいです。 

(㈱トウザキ 鶴見香奈恵氏 ⾧男) 

今年の夏休みに家ぞく全員でみずうみに行
きました。場しょは秋田けんのたざわこです。
田ざわこは、日本一ふかいみずうみだそうで
す。魚がたくさんおよいでいて、しぜんがい
っぱいできれいな水を見ておよいでみたいと
思いました。 

田ざわこについて 2 日目の朝に有名なにゅ
うとう温せんに入ってとても気持ちよかった
です。かえりみちにクマに会ってびっくりし
ました。クマもびっくりしていました。や生 

 
 
のクマに会ったのははじめてでした。そのあ
と家ぞく全員でみずうみに入りました。みず
うみでおよぐのははじめてでした。ライフジ
ャケットをきてお兄ちゃんとぷかぷかういて
遊びました。水はつめたかったけれど家ぞく
全員でみずうみに入れてうれしかった。また
ちがうみずうみでも遊びに行きたいです。 

(㈱トウザキ 東﨑瞳氏 三男) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 私は、夏休みの七月二十九日から三十日
にあった一泊二日の学校で行われた、「学
校に泊まろう」に参加しました。 
 私はお化け屋敷が嫌なため、一日目で帰
りましたが、友だちと水鉄砲や水風船、 
シャボン玉などをして、とても楽しく遊べ

ました。 
 夕方になると、六年生とおやじの会の人たち
で、カレーを作ってくれました。私の学年は、ご
飯が足りなかったため、最初にカレーのルーだ
けで食べました。途中でご飯が来たので、ご飯
と一緒に食べることができて安心しました。と
てもおいしかったです。 
 夜になると、みんなで花火大会をしました。
花火といっしょにおやじの会の人が歌を歌って、
ギターを弾いて、盛り上げてくれました。 
 私は花火を見て泊まらずに帰りましたが、と
てもいい思い出になりました。 

(㈱内山アドバンス 廣瀬裕紀氏 四女) 

今年の夏休みににいがたけんにかぞくで
あそびにいきました。 
くるまで、いきました。 

一日めはおそばを食べに行き、川でりゅ
うぼくを探しました。 
川の水はつめたかったです。 
あとはホテルのプールでパパ、お兄ちゃん
たちと、遊びました。 
プールはきもちよくてたのしかったです。 

ふつかめにはかしわざきの海までいきま
した。 
海まではくるまで山の中を 1 時間以上走っ
てかぜがきもちよかったです。 
たいふうでかぜがつよくて、少ししかはい
れなかったけど、なみあそびがたのしかっ

たです。 
すなはまはすごくあつくてあしがひやけし
ちゃいました。 

夜にはピザを食べたあとに、おまつりに
いき、かき氷やジュースをもらえて、パパ
がうでずもうたいかいで、一位になってビ
ールをもらいました。ママはとちゅうでま
けちゃいました。 

さいごのひは、またプールにはいってあ
そびました。 
ホテルの大きなおふろや、サウナにもなん
かいもはいりました。外にあるおふろにも
はいりました。 
たのしかったです。またいきたいです。 
(溝口瀬谷レミコン㈱ 西川佳織氏 三男） 

生コン工場は、製造業と輸送業が

一体となった産業です。日々、製造

された生コンクリートは指定され

た時間に指定された数量を現場に

運搬しているので、ミキサー車は生

コン工場にとって重要な役割を担

っています。 

そのため、今回、寄稿するにあたり

交通事故について少しお話しをし

たいと思います。 

警察が把握している、統計結果か

ら人身・物損含め「ドライバーが一

生のうち交通事故を起こす確率」を

概算してみると、大小入り交じり、

年間 66 万件ほどの交通事故が発生

しています。全国のドライバーが、

およそ 8000 万人いるため、単純計

算だと、1 年のうちに 122 人に 1 人

が、何らかの交通事故を、起こして

いることになります。確率にすると、

0.82%程度なので「そんなものか」

と感じるかもしれませんが運転人

生は非常に⾧く、20 歳で免許を取得

後、65 歳まで運転を続けた場合ドラ

イバーが一生のうち、事故を起こす

確率は、約 38％、つまり 3 人に１人

は事故を起こすことになります。 

この事故を起こす 1 人にならないた

めに当社として、これまで取り組ん

でいる安全対策を紹介いたします。 

◆危険予知トレーニング 

実際に起こった事故の事例を参

考にして運転中に遭遇する様々な

交通場面を再現した危険予知トレ

ーニング集（「NASVA：独立行政法

人自動車事故対策機構」で無償提

供）を活用しています。それぞれの

交通場面の中で危険なポイントを

各運転手に考えさせ、交通状況に応

じて正しく観察し危険を予測でき

るようにトレーニングしています。

◆ヒヤリハット 

日々運転している中で、「もう少

しで交通事故を起こすところだっ

た」とヒヤリとしたりハッとしたり

したことを書き出し、各工場の車両

担当者が集計してヒヤリハットが

起きる原因を追究し対策を講じて

います。 

◆外部講師による交通安全講習会 

外部講師を招き、交通ルールから

安全運転にかかせない運転の基本

操作まで車両の特性を通じて実践

的な安全運転技能の向上を図って

います。 

◆安全パトロール 

工場安全パトロールを定期的に

行い、安全第一で行動できている

か・車両は整備されているかなど、

現場の安全を点検し安全確保でき

るよう改善しています。 

 

また、運転する時には、ベストコ

ンディションでハンドルを握るこ

とが大切です。そのため、運行管理

者は各運転手とコミュニケーショ

ンを取りながら健康状態を確認し、

一人一人が事故に遭わない、事故を

起こさない運転ができるように取

り組んでいます。 


